

Fecha: 02-02-2026
Medio: La Prensa Austral
Supl.: La Prensa Austral
Tipo: Noticia general
Título: Por primera vez se realizó operativo de salud en caleta Douglas

Pág. : 7
Cm2: 173,5

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

Llegando a los rincones más australes de la región

Por primera vez se realizó operativo de salud en caleta Douglas

Por primera vez, un equipo del Hospital Comunitario Cristina Calderón de Puerto Williams realizó un operativo de salud en caleta Douglas, al suroeste de la isla Navarino, frente al canal Murray. La iniciativa, realizada en conjunto con la Delegación Presidencial Provincial, la Municipalidad de Cabo de Hornos, Carabineros y otros organismos, buscó acercar prestaciones médicas a esta comunidad de difícil acceso.

El equipo, compuesto por médico, enfermera, kinesiólogo y trabajadora social, entregó consultas de morbilidad, medicamentos, electrocardio-

gramas, espirometrías, fondo de ojos, atención músculo-esquelética y actualización de cartolas, apoyándose en la telemedicina mediante el proyecto Join Mobile Clinic (JMC).

"Con telemedicina y el compromiso de nuestro personal, acercamos la salud a nuestra comunidad, garantizando acceso equitativo incluso en los territorios más australes", destacó la directora de Salud Magallanes, Verónica Yáñez.

Estas acciones buscan reducir barreras geográficas, optimizar la capacidad local y fortalecer la continuidad asistencial en zonas extremas.

Cristina



El equipo del Hospital Comunitario Cristina Calderón atendió a los vecinos de Caleta Douglas, llevando salud y tecnología a uno de los sectores más aislados de la región.